
学校保健委員会

１２月１４日（木）

本校ランチルームにおいて、開催されました。委員会生徒、保護
者様、学校薬剤師の武田様、教職員で今年度は主に、「食べるこ
と」について考えました。噛むことや歯の健康について等、全校生
徒に聞いてもらいたい内容でした。



学力向上への取組

今年度も、県立川口高校の生徒さん、地域の方々の協力を得て、
主に数学の放課後の勉強会を実施しています。３年生は、入試まで
特に頑張ってもらいたいものです。その他、補習等も随時計画中。
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